

## 快挙！吹奏楽部、県大会金賞

8月13日(月)、三田市総合文化センター郷の音(さとのね)ホールで「第65回兵庫県吹奏楽コンクール」が開催され、山崎高校吹奏楽部が高等学校S部門西播代表校として出場しました。

J. D. ハーンの「ロス ロイ」を勇壮かつ荘厳に演奏して聴衆を魅了しました。



8月1日(水)に喜びの県大会出場を決めて以来、特別教室棟4階の音楽教室から毎日吹奏楽部の演奏が学校中に響き渡り、県大会に向けて部員一丸となって取り組んでいる様子が感じられる毎日でした。



そして、審査の結果、県大会で金賞を頂きました。関西大会出場(上位4校)は叶わなかったものの、6位内となる金賞を頂き、山崎高校吹奏楽部の歴史に新たな一頁を切り開いてくれました。



## 募金をお渡ししました



8月1日(水)、平成30年7月豪雨を受けて7月10日(火)から生徒会が始めた募金と本校職員の募金を合わせたものを宍粟市長福元晶三様に直接お渡しする機会をいただき、市長室を訪れました。本校からは、生徒会2年1名、1年1名、生徒会顧問が参上しました。生徒会は生徒昇降口で募金活動を行ない、本校職員からの募金と合わせた83,000円を市長様に手渡しました。市長様は、「高校生が多くない小遣いの中から募金してくれたことは、本当にありがたい。皆さんの気持ちのこもった義捐金を確実に被災者の方々にお渡しします。」とおっしゃってくださいました。

## 新しいALTフィリップ先生

2年間お世話になったルーク先生が母国英国で高校の先生になられるということで、帰国されました。

そしてこの度新たにオーストラリア・パースからWilby Philip Alan先生をお迎えすることになりました。

AKBグループの山本彩さんの写真をスマホの待ち受け画面に設定しているほど日本びいきの男性です。

2学期の授業からお世話になります。



本校ホームページ→



←お問い合わせ